

JOYO BANK NEWS LETTER

2025年9月3日

県内初！J-FLEC共催の親子金融講座を開催 ～小学生向けに楽しく学べる金融教育イベントを実施しました～

常陽銀行（頭取 秋野 哲也）は、J-FLEC（金融経済教育推進機構 以下、「J-FLEC」※1）と共に、常陽史料館※2 およびメルカリスタジアム（茨城県立カシマサッカースタジアム）において、小学生向け親子金融講座を実施しましたので、下記のとおりお知らせいたします。なお、J-FLECとの共催は県内金融機関で初めての取り組みとなります。

常陽史料館では、水戸商工会議所が開催したカルチャー講座「水戸まちなかゼミ＆まちカル」の中で「おやこでクイズ！うんこお金ドリルで学ぼう」、「おやこで体験！株式会社と投資のしくみ」と題して、お金の使い方や投資の仕組み等を学ぶワークショップを開催しました。

また、メルカリスタジアムでは、「創立90周年記念 常陽銀行 Powerful Match2025※3」において、鹿島アントラーズの活動と金融を楽しく学べるスタジアム見学付き金融教室「おやこでクイズ！うんこお金ドリルで学ぼう」を開催しました。

当行は、今後とも、総合金融サービスの提供を通じて培ってきた金融に関する幅広い実務知識やノウハウを生かして行うことができる社会貢献活動として、金融経済教育への取り組みを継続的に推進してまいります。

※1 J-FLECは、金融経済教育の機会を官民一体で全国的に拡充していくことを目的に、2024年4月に設立された認可法人です。

※2 1995年に設立し、郷土の歴史や芸術文化、金融経済に関する資料を公開しています。

詳細は[こちら](#)をご覧ください。

※3 詳細は[こちら](#)をご覧ください。

記

【講座の実施内容】

| | | | |
|------|--|---|--|
| 講座名 | おやこでクイズ！うんこお金ドリルで学ぼう | おやこで体験！株式会社と投資のしくみ | スタジアム見学付き金融教室「おやこでクイズ！うんこお金ドリルで学ぼう」 |
| 開催場所 | 常陽史料館 | 常陽史料館 | メルカリスタジアム |
| 参加者 | 小学生1~3年生の親子4組10名 | 小学生4~6年生の親子9組20名 | 小学生の親子15組42名 |
| 実施日 | 2025年8月7日（木） | 2025年8月7日（木） | 2025年8月16日（土） |
| 実施内容 | <ul style="list-style-type: none">「うんこお金ドリル」でお金の上手な使い方を学ぶ。展示で新紙幣の技術を学ぶ。1億円の模型を持ち上げる体験。 | <ul style="list-style-type: none">ワークショップで株式会社の仕組みを学び、投資を体験。展示でお金の誕生から今に至る歴史を学ぶ。1億円の模型を持ち上げる体験。 | <ul style="list-style-type: none">スタジアムを見学しながら、アントラーズを体感。お金の流れや役割について考え、お金の上手な使い方を学ぶ。 |

< 当日の様子 >

・ 8月7日開催の様子



・ 8月16日開催の様子



< ご参考 >

・ 使用した教材の一部

J-FLEC ① ほしいものと、必要なもの 1

○ お金を使うときは、買いたいものを、『ほしいもの』と『必要なもの』にわけて考えましょう。

○『必要なもの』を先に買うようにしましょう。

ほしいもの

必要なもの

・おかしやおもちゃ、ゲームなど

・勉強するためのえんぴつや消しゴム

・水分補給をするためのお水など

必要なものを買った後で、ほしいものの中でも特にほしいものを買うようにしましょう。



< 金融リテラシー向上に向けた取り組み >

当行では、地域の持続的成長に貢献するために、小・中・高校生、大学生から社会人、退職者層に至るまで世代を問わず、金融教育に取り組んでいます。

次世代向けに、各種学校に対する金融教育に取り組んでいるほか、成人年齢引き下げに伴い、お金やカード、金融商品について学ぶ動画を作成し、教育現場でご活用いただいています。また、社会人向けには、お取引先企業における無料の金融セミナーの開催や地公体、企業の総務担当者向けに資産形成セミナーを開催しています。

当行の取り組みについては、[こちら](#)をご覧ください。

以 上